

## SUMMARY

# HUBUNGAN PENGETAHUAN IBU BALITA TENTANG PENYAKIT ISPA DAN KEJADIAN ISPA PADA BALITA DI PUSKESMAS JALAN EMAS KECAMATAN KELAPA DUA KELURAHAN BENCONGAN KABUPATEN TANGERANG

HUBUNGAN PENGETAHUAN IBU BALITA TENTANG PENYAKIT ISPA DAN KEJADIAN ISPA PADA BALITA DI PUSKESMAS JALAN EMAS KECAMATAN KELAPA DUA KELURAHAN BENCONGAN KABUPATEN TANGERANG

Created by Ummi Salamah

**Subject** : HUBUNGAN PENGETAHUAN IBU BALITA TENTANG PENYAKIT ISPA DAN KEJADIAN ISPA PADA BALITA DI PUSKESMAS JALAN EMAS KECAMATAN KELAPA DUA KELURAHAN BENCONGAN KABUPATEN TANGERANG

**Subject Alt** : HUBUNGAN PENGETAHUAN IBU BALITA TENTANG PENYAKIT ISPA DAN KEJADIAN ISPA PADA BALITA DI PUSKESMAS JALAN EMAS KECAMATAN KELAPA DUA KELURAHAN BENCONGAN KABUPATEN TANGERANG

**Keyword** : Pengetahuan Ibu, Kejadian ISPA

### Description :

Latar Belakang: Penyakit ISPA merupakan suatu masalah kesehatan utama di Indonesia. Pengetahuan ibu balita yang sangat kurang paham tentang penyakit ISPA dapat menyebabkan seorang balita terkena ISPA. Hasil survei kesehatan nasional di Indonesia tahun 2001, ISPA merupakan salah satu penyebab kunjungan pasien pada sarana kesehatan. Kunjungan berobat sebanyak 40%-60% di puskesmas serta 15%-30% rawat jalan, rawat inap.

Tujuan: Mengetahui hubungan pengetahuan ibu balita tentang penyakit ISPA dan kejadian ISPA pada Balita di Puskesmas Perumnas II Jalan Emas Kecamatan Kelapa Dua Kelurahan Bencongan, Kabupaten Tangerang.

Metode Penelitian: Penelitian survey dengan pendekatan cross-sectional. Populasi dalam penelitian ini seluruh ibu yang memiliki balita yang berkunjung di Puskesmas Perumnas II. Sampel penelitian sebanyak 30 ibu. Analisis data dengan menggunakan uji statistik Chi Square dan koefisien kontingensi untuk menguji adanya hubungan antara pengetahuan ibu balita dan kejadian ISPA pada balita.

Hasil: Rata-rata umur ibu balita <25 tahun (23 orang atau 76,6%), umur balita &#8805;3 (19 balita atau 63,3%) memiliki pendidikan terbanyak SMU (25 orang atau 83,33%). Pengetahuan ibu balita tentang ISPA: Baik (20 orang atau 66,67%), kurang (10 orang atau 30,33%). Kejadian ISPA pada balita: ISPA ringan (17 balita atau 56,67%) , ISPA sedang (6 balita atau 20%), ISPA berat (7 balita atau 23,33%). Hasil uji statistik menunjukkan adanya hubungan antara Pengetahuan Ibu Balita dan Kejadian ISPA Pada Balita Puskesmas Perumnas II Jalan Emas Kecamatan Kelapa Dua Kelurahan Bencongan( $X^2 = 14,204$ ;  $P < 0,05$  ).

Kesimpulan: Peningkatan pengetahuan ibu balita dengan mengikuti penyuluhan-penyuluhan yang diselenggarakan oleh puskesmas dalam memelihara dan menjaga kebersihan lingkungan balita dan mencegah kejadian ISPA pada balita.

**Date Create** : 10/12/2014  
**Type** : Text  
**Format** : Pdf  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_200831033  
**Collection** : undergraduate\_200831033  
**Source** : Undergraduate these health of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor